2024年11月号 スマイル

社内報

Vol.8

- 10月より43期がスタートしました。目標達成に向けて頑張ろう!
- 広州工場の動画をリニューアルしました。自動化を進めています。
- 社内での年賀状のやり取りは、令和7年より廃止致します。

発行責任 本社管理部

寄稿)

目標達成!

九州営業所の現状(九州 Fさん寄稿)

前期の42期は、特に品質改善活動を最重点課題として取組みを強化しました。ようやく解決目途がつき43期上期中には、量産再開が期待できる状況になっています。43期は、この製品の品質維持と安定供給の取組みをメーカと一体となり強化しなければならないと考えています。一方で42期に一部主力製品の量産終了がありました。その影響は、小さくはなく短期間でのリカバリーは難しいと思いますが、幸いもう一つの主力製品が、引き続き順調堅調に推移しており、上記の品質改善による量産再開の効果と合わせ九州営業所としての売上減少額を出来る限り少なくしたいと考えております。その為には、会社方針にそって新規拡販行動と既存品の深堀行動を進めて行きます。現状では新規拡販行動は約20%に対して既存商材の取り組みは約80%くらいですが、業務効率を改善して長期的には新規拡販取組みへの割合を50%まで増やして行きたいと考えています。

お知らせ(NEWS)

長野でテレワーク(Hさん寄稿)





盖米書

おやきのお店

現在長野で在宅勤務をしていますので長野市の紹介をしたいと思います。長野市は長野県 (南北に約220Kmの縦長の県)の北部に位置する県庁所在地で1998年長野冬季オリンピック 開催を機に新幹線が開通し、東京からは新幹線で1時間30分程で来る事が出来ます。

因みに当社と取引が大きいN社は長野県の中央部の諏訪湖の近くに所在します。長野市で一番有名な観光スポットは善光寺で七年に一度御開帳があり、その時は大変賑わいます。写真の中央の柱は御開帳にのみ建てられる回向柱で本尊と綱で結ばれている為、触るとご利益があると言われてます。長野のソウルフードで有名な「おやき」は写真の様な洒落たお店で色々な「おやき」を堪能する事や「おやき」作りの体験も出来ます。生活に於いては車が必須で車2台持ちの家庭も多くあり、都会の便利さ慣れてしまうと、いささか不便さを感じる事はありますが、子供をのびのび育てたい人には良い環境と思います。

ストレスが溜まったら、緑多い長野に気分転換でふらっと訪れてみてはいかがでしょうか?

私の自由時間(大阪 Tさん寄稿)





2年半くらい前から、またピアノを習い始めました。かなりのブランクがありましたので、昔のようにはなかなか思うように弾けません。昔に比べると指も動きにくいですが、自分の好きな曲を弾けるようになったときには満足感があります。

11月に発表会がありますので、今はそれに向けて休日には練習しています。

もう一つ余暇におこなっていることとして、筋トレがあります。何もしないと女性は30歳を過ぎると1年に1%筋肉は減っていくということですので、できるだけ筋トレを続けていこうと思っています。

展示会に出展(大阪 Tさん寄稿)

10月2日~4日にインテックス大阪で開催された「第27回ものづくりワールド機械要素技術展に出展致しました。同展は西日本最大級の規模の展示会で約1,200社が出展、3日間の訪問者は約3万1千人でした。今回は自社工場製品のコイル、メディア製品(各種鋼球セラミック球)、永久磁石を展示致しました。今回、特に若手が展示会を初体験出来た事は今後の良き経験になったと考えています。具体的なお話や将来楽しみな案件などもあり、一定の目的を達成出来たと思います。

新スタッフ紹介(興大同 Rさん)





9月入社から1ヶ月余りがすぎ、先輩たちからの熱心な指導を頂き、業務知識を学ぶ事が出来ました。「細即・誠実対応を徹底しよう」、「ポジティブ思考で挑戦しよう」、「自立・共助で頂点を目指そう」の会社方針をしっかり覚えて、早く職場に溶け込んで行きたいと思います。又、どのような状況でも、常にポジティブで積極的な態度で業務に取り組み会社の利益を生み出せるように頑張ります。未熟ですが、今後ともご指導の程よろしくお願い致します。

社内旅行のコメント抜粋

とても暑い3日間でしたが、快晴の天気に恵まれ楽しい社内親睦旅行でした。 ただ、阿蘇中岳のガスの為に噴火口には行けなかったのは残念でした。 以下は皆さんからのアンケートの代表例です。

- 話をする機会が少ない他の場所の方々と親睦を図る事が出来て良かった。
- 観光地で阿蘇、天草、イルカウオッチングなどなど盛りだくさんで楽しめました。
- 宿泊場所や食事内容、すべて大満足です。特に食事はとても美味しかったです。
- 部屋の温泉かけ流しの露天風呂は大変良かったです。
- 移動時間が長かった。観光時間をもう少し長く、朝の出発時刻をもう少しゆっくりしたい。
- 今後、社内親睦旅行の行きたい観光地は沖縄、東北、四国、など。







阿蘇草千里

アレグリアガーデンズ天草

大阪土産(大阪 Nさん寄稿)

蓬莱やリクロ一おじさんチーズケーキといったド定番ではありませんが、私がお勧めする大阪土産を2つご紹介します。 pon pon Ja pon 昔ながらの大阪土産「おこし」を現代風におしゃれにアレンジしたポン菓子です。たくさんの味がありパッケージはカラフルで私のお気に入りは「ドライフルーツ味」です。フィナンシェでもマドレーヌでもない濃厚で芳醇なバターケーキです。価格がお手頃で気軽に購入できます。もう一つは、まだ私は食べたことがないのですが、五感の「ええもんちい」が大阪土産として知られています。大阪に住んでいても知らなかった商品ですので、試してみて気に入れば手土産レパートリーに加えたいと思っております。皆様も来阪時には、ぜひ、上記の大阪土産を買って下さい。